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                               寺本 匡 

少し前の話になりますが、101年間、連載していた『週刊朝日』が休刊になりました。私個人的に週刊朝日はゴシップ記事

を扱わない、まっとうな週刊誌だったと思っています。最終刊は週刊誌には珍しく四刷も増刷されたという記事を見ました。 

これは飲食業界にもよく似たケースがあると思います。店主が高齢の為、店じまいする際、予約でいっぱいになったり、行列が

できるニュースを見たり、体験をしばしばすることがあります。 察するに思い出に浸る？ 最後だから記憶に留める？ 最後

に店主に感謝のお礼する？ さまざまな気持ちがあると思いますが、私はそういった経験から近年、『いつまでも続くと思う

な。』という精神で行動をとるようにしています。 

私の会長任期も、あと１回の例会を残し１年が経とうとしています。 

この場合。いつまでも続いてほしいと次期会長が思っているのか？思っていないのか？ 

とにかく私は全うしました。。。 

   

 

 

 

 

本日のロータリーソング 

手に手つないで 

Today’ｓMeeting 

2023 年 6 月 27 日（火） 

最終例会 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 7 月 4 日（火） 

初例会  

会長・幹事挨拶 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1420回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

30名 1名 5名 82.76％ 

 

 
幹事報告  

メイクアップ 

〇山本敦洋 高原 歩 6/14 田辺東 RC 

〇山本敦洋 髙原 歩 6/15 田辺 RC 

配布 

○週報 1420   

 

〇2022-2023年度国際ロータリー2640地区 地区大会記念誌

〇理事会議事録   

〇2023-2024年度会費納入お知らせ 

回覧 

〇白浜 RC 新年度理事役員お知らせ  〇高松南 RC週報 

 

委員会報告 

◎次年度会計 山本純也 

～会費納入のお願い～ 

「2023-2024年度前期会費納入のお願い」を各自トレーに入れて

いますので、ご確認よろしくお願いします。 

※7月 1日以降にお振込みお願いいたします。 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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プログラム   

「2022-2023 年度 委員会活動報告」 

◇SAA 菅根 清 

１、コロナの影響のため、短縮

例会なども多くありました。しか

し、後半は外卓も多く、やっと元

の例会に戻ってきた感じです。 

２、急に仕事が入ったときなど、

ZOOM を使う人が増えてきまし

た。皆さん、仕事があるので、

ZOOM を有効に使うことにより

出席率を上げることができまし

た。 

３、ニコニコ箱への協力、有難うございました。 

４、SAA 委員長の私が、ゲストの名前を読み間違えて指

摘されるという「事件」が発生しました。今後このようなことが

無いような体制をしいていきたいと思います。 

 

◇会長エレクト  山本敦洋 

寺本会長 赤堀幹事を軸と

して、SAA・親睦・出席の各

委員会が連携を密にして、

寺本会長方針のもと魅力あ

るクラブ運営に取り組みまし

た。 

只、コロナ禍のため休会、短

縮例会とせざる得ない時期

もあり、寂しいひと時もござい

ました。 

会長エレクトとしての一番の仕事である会員増強に関して

は、思った以上のお仕事が出来ず申し訳ございませんでし

た。只、来期会長としての自覚、及び、会の運営に関して

の本当に勉強となる１年でありました。 

寺本会長、赤堀幹事本当に感謝致します。 

 

◇会員増強・選考委員会 坂本恵子 

今年度も終わりに近づいて

コロナが 5 類移行となり、世

の中もやっと落ち着きを取り

戻した様ですが、今年度も

純増1名に終わってしまいま

した。 

来年度も、委員会ははずれ

ますが、ロータリアンとして適

任な方があればメンバー皆

様の力を借りて増強にがん

ばりたいと考えます。 

◇戦略計画室・ロータリー情報委員会 山本佳弘 

今年度もコロナの影響で休会

が続きロータリー情報が発信で

きずに終わりました。次年度は

プログラムでクラブフォーラムの

時間を取れたらと思います。 

クラブ定款・細則・内規も新し

く変更できました。 

クラブ内規が充実出来たと思

います。 

新しいクラブ定款・細則・内規

ももう少しで配布できると思います。 

 

◇副会長  山本康夫 

〇寺本会長年度、まだまだ

続くコロナ禍の年度で、各委

員会の方々、難しい活動だ

ったかと思います。 

〇寺本会長をどこまで補佐

できたのか分かりませんが、1

年間ありがとうございました。 

 

 

 

◇出席・親睦・交流委員会  杉山竜二 

コロナの影響が少し残る一

年でした。 

前半は休会、短縮例会も

有りました。 

後半は色々親睦会も出

来る事が出来ました。 

京都への旅行、食事会

等、少しですが、以前のよ

うに楽しく交流出来たと思

います。 

ZOOM を使って出席して頂いたメンバーもいて、形の変わっ

た参加もできるようになりました。今後多くなってくると思いま

す。 

委員の皆さん、一年間本当に有難うございました。 

 

2022.11.8  新会員歓迎会（神島台 ル・カプリス） 

2022.12.20 忘年例会（霧の郷たかはら） 

2023.4.8 親睦日帰り旅行「都をどり」（京都市） 

2023.6.6 移動例会「元阪神タイガース鳥谷敬氏講演

会」（和歌山城ホール） 
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◇雑誌・広報・会報委員会  辻 諦淳 

雑誌・広報・会報委員会

が一つの委員会にまとめら

れて 2年目の年でした。 

 ロータリアンの三大義務の

一つである「ロータリーの友

を購入して読む」を実行し

ていただけるよう、月初めの

例会に、読んでいただきた

い項目を数ヶ所挙げて紹

介いたしました。 

 事務局中心に、ホームページを更新して活動を紹介し、

地元メディアへの広報を致しました。 

 会報については、例会の活動風景等については、委員が

協力して撮影し、編集・印刷作業の一切は事務局が担当

してくれました。 

尚、その会報はＬＩＮＥにて会員にデータを送信致しまし

た。 

 

◇プログラム・唱歌委員会  光吉直也 

プログラム委員会は皆さん

からアイデアを頂きながら、

外卓を中心に進めるごとが

できました。 

アフターコロナの中で頑張っ

ておられる講師さんから力を

頂くことができました。 

また、唱歌委員会では、皆

さんから元気よくお声を頂く

ことができました。 

ありがとうございました。 

 

◇奉仕プロジェクト  辻 真基 

8月：弁慶まつり協賛広告 3万円 

9月：青森県大雨災害支援金 5万円 

10月：献血活動（10/23田辺パビリオンシティ） 

10月：全日本花いっぱい

田辺大会協賛 1万円 

10月：暴力追放パレード

参加（10/25） 

6月：献血活動 

（6/3田辺パビリオンシテ

ィ） 

 

ご協力ありがとうございまし

た。 

 

◇環境保全委員会  大田忠博 

4月 22日（土）闘鶏

神社隣児童公園の桜の

木枠撤去作業 

6月 3日（土）令和 5

年度田辺湾クリーン作戦

（台風の影響の為中

止） 

 

 

 

 

 

◇国際プロジェクト  中峰千世子 

今年度の国際プロジェクト

は、様々な奉仕を通じて

平和を会員と共に分かち

合う活動の一環として、和

歌山大学にて他の役員と

一日研修に参加しまし

た。 

 

 

 

 

◇ロータリー財団・米山記念奨学会  裏橋眞琴 

 

【ロ－タリ－財団】 

○PHF 

(ポ－ルハリス準フェロ－)  

 (単位 100 ドル 累計) 

西嶋明美 22   

坂本恵子 32   

辻 諦淳 23   

裏橋眞琴 6  

山本康夫 17   

髙原 歩 2    

中峰千世子 11（100 ドル×2回）  

菅根 清 22（100 ドル×2回）   

山本佳弘 33（100 ドル×2回） 

               9名 1200 ドル＝165,600円 

クラブより 

○前期＠25 ドル×31名×139円(ﾚｰﾄ)＝107,725円 

 後期＠25 ドル×31名×130円(ﾚｰﾄ)＝100,750円 

                        合計 208,475円    

送金総額 374,075 円 
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【米山奨学会】 

特別寄付金（単位 10,000円）累計回数 

西嶋明美 29  坂本恵子 40  辻 諦淳  18   

裏橋眞琴 7   山本敦洋 9   山本康夫 13   

髙原 歩 2    矢田篤司 41   

中峰千世子 10（10,000円×2回） 

菅根 清     30（10,000円×2回）   

山本佳弘    87（10,000円×12回） 

               12名＝240,000円 

普通寄付金  

    前期＠3,000×27名＝81,000円 

    後期＠3,000×31名＝93,000円    

合計 165,000円            

送金総額 414,000 円 

 

地区ガバナー目標は 1 人 6,000 円でしたが、目標額は

達成いたしました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

◇新世代（青少年）委員会  植野彰子 

 

・次々年度（２０２

４～２０２５）ロータ

リー長期青少年交換の

プロモーション 

・１０月の「クラブ青少

年関連委員長会議」に

ZOOM参加。 

  

 

 

地域活動として 

 ・9月 学童野球大会への協賛 

・11月 南紀州氏の活動に協賛 

・４月「学童野球クラブ登録選手名簿」冊子への広告協

賛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

寺本 匡  各委員の皆様、委員長さん 1年間 おつかれさま
でした。活動報告よろしくお願いします。 

赤堀哲也  いよいよあと 2回となってきました。本日は各委

員会の事業報告、よろしくお願い申し上げます。 

辻 諦淳  令和 5年も半分が過ぎようと

しています。後期高齢到達 1年 2 ヶ月

余、「光陰矢の如し」を身につまされて実感

しております。委員会報告、頑張ります。 

菅根 清  ＳＡＡのたすきを着けたまま

帰ってしまいました。離したくないのですか

ね。 

坂本恵子  中峰千世子  菊池正紀   

光吉直也   杉山竜二  大田忠博   

髙原 歩   中家正幸 

山﨑貴宏  最近、交通機関と相性が悪く、1人で乗ると飛

行機は欠航、新幹線は遅延、更に今日はくろしおまでも車両

トラブル・・・。怖いので先ほどお詣りしてきました。トラブルは有っ

ても無事に帰ってこれたので神様ありがとうございます。 

樫木秀行  長い間、皆様にお世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 6日の移動例会「元阪神タイガース鳥谷敬氏講演

会」で当たったヘルメットを山本敦洋さんがゲットしました！ 

山本敦洋さんの娘

さん菜乃ちゃんもか

ぶって記念撮影♪ 

今日の菊池君 

会報委員長撮影   


